Preclos de suscripción

Provincia, un mes. . . 1'50 pesetas Península, trime\*tre . . 600 » Ex†ranjero, semestre . . 15'00 »

Para anuncios y esquelas mortuorias en la Administración:

Número del día 5 céntimos

se para los remedios de memento.

entre tanto, todos los esfuerzos que s

los confilctos dentro de un sector par-

cial, también serán dignos de enco

y smenazadora.

sulta un desatino.

tres moscas!

tidades?

da costa?

pueblos.

Subsistencias

hasta las raices.

Ministerio de Cultura 2010

lación y el acaparamiento.

si el productor— que también ha de

ya no resultan perjudicados, sino que

se beneficien con las importaciones,

gen nombre de qué intereses se des-

oyen nuestras indicaciones y no se so

licita insistentemente el desembarque

de trigo de los buques que lo condu-

barcarle para Canaria o, tal vez, pa-

que está en el deber de evitario a to-

También se nos informa sobre los

grandes destrozos que se están lle-

vando a cabo en los montes particu-

lares de Tacoronte, Sauzal y otros

Pues. .. veremos lo qué hace.

ra algún puerto de Africa.





DIARIO DE LA MAÑANA

Corresponsales en todos los pueblos de Tenerife y en las islas

Se publica todos los días, incluso les dominges.

DIRECCIÓN TELEGRÁFICA PRENSA-TENERIFE

Número atrasado 10 centimos

Ottelnas: Valentin Sanz, nám. 15

Periódico de mayor circulación de la provincia

FUNDADOR Y PROPIETARIO: LEONCIO RODRIGUEZ

### SANTA CRUZ DE TENERIFE

## Cuestiones vitales & 'España núm. 4' xo va

Al fin, después de cuatro meses! La carestía. Los destrozos iranscurridos desde que el Gobiergo en los montes de notables se incauró de este buque, hoy zarpará para la Peninsula al man-La causa principal de que entre do de su capitán, señor Aparicio.

mente los graves problemas, es que feldo, se hará a la mar en la mañana la Sociedad de Naciones, ya apro- les de cada país. Se tomarán dispo- rado para asistir ai repetido balle. somos más partidarios de las genera de hoy, con el fin de practicar la prue- bado por la Conferencia de la Paz, siciones en lo que se refiere a la lizaciones que de estudiar les casos ba de máquinas y luego emprender según oportunamente nos telegra- fabricación de municiones y de arparticulares. Lo abstracto, que está vieje con destino a Cádiz, a las seis tro nuestro corresponsal. bien para una ordenación general, con de la tarde.

ra de los aspectos de la economia pú- res.

blica, se hace prevalecer sobre lo concreto, que es a lo que hay que atener- correspondencia para la Península que guerra, a conformarse con las re so de las potencias a preservar se halle depositada en esta Adminis- glas del Derecho internacional y contra todo ataque ulterior la inte-Constituída lo que pudiéramos lla tración de Correos.

mar una terapéutica general, desde- [ ñamos cuanto signifique singulariza- leste buque hemos oido los más di ción, tributo rendido a la casuística, versos pareceres, siendo entre todos y, mientras se disculen amplias teo- lei mejor y el más justo el de que de- legados de la Sociedad, que se reu- opinión sobre los asuntos militares rias, la realidad que no espera se nos biera destinársele a aumentar el ser- inirán a intervalos determinados y navales, pues toda guerra o ame impone de dia en dia más apremiante vicio de comunicaciones con la Penín- y cuando lo exijan las circunstan- naza de guerra se considerará que ponsal. sula, shora que tan necesitados esta- clas. Esto, que acontece en todos los ór- mos de un contacto frecuente con la denes de la vida, sucede en la actuali- Meiropoli.

dad con el problema de la carestia y Y si ello es imposible, cuando me- presentantes de los Estados Uni ción de un Tribunal permanente escasez de cereales. Y, quien dice ce- mos sus primeros viajes después de dos, de Francia, del Japón, de la de justicia internacional, con sanreales, dice patatas, y, en general, to- lan largo tiempo de permanencia en Gran Bretaña y de Italia, y de los ciones que se determinarán ultedo que se considere articulo de pri- este puerto, debieran ser para trans mera necesidad para el consumidor portar algunas partidas requisadas de la Sociedad. Este Consejo se reu- Las potencias contratantes to Blen está que se tenga una amplia cereales, con que remediar en parte concepción del problema del pan, por la depiorable situación en que se ha ejemplo; que se verifiquen reuniones, Illa la clase proletaria.

oficiosas a los periodicos. Así pudie- des, por si se diguan gestionaria ra que, con el tiempo, liegásemos a la provecho y amparo de la Isla. solución integral del problems. Pero, §

### tlendan a paliar la crisis, a solucionar Paisano electrocutado

El todo o nada, en el terreno de las ba, ha fallecido, victima de terribie con el asentimiento de los dos ter-garregladas por sentencia arbitral. especulaciones es admisible; en la es accidente, nuestro joven paisano Ca. cios de los delegados. La admisión Bi artículo 16 enumera las sanfera de acción de la vida práctica, re- isiano Marrero Genzá ez.

Por eso es desatinada la sistemática fen la siguiente formo:

oposición, en nombre de la compleja Siendo las cinco y media de la tar- de observar las obligaciones inter- tas sanciones comprenden la ruptusolución del problema de las subsis- de, Casiano, que desempensba el car- nacionales y de conformarse con ra de las relaciones comerciales y tenclas, a las medidas unilaterales que go de segundo electricista en el refe- los principios de la Sociedad de las financieras. El artículo insiste tamtlenden a abaratar, los fartículos. Má-frido ingenio, noto en su cuarto de Naciones. xime si los intereses que toda resolu- guardia que las bombas de guarapo ; ción parcial lesiona, son, como en el no funcionaban bien, bajando juego a de los armamentos nacionales; el principal de la Sociedad de las Nacaso presente, los del agio, la especu- hacer los empates con el hilo de alta i tensión, sin guantes ni alsiadores.

Esto último es de tal evidencia, que La fatal imprevisión fué causa de l no necesita de ningún razonamiento. I que el infeliz obrero quedara electro-Las medidas que nosotros en diversas cutado instantáneamente.

ocasiones hemos solicitado, de intro- En el acto se paró todo el central, ducir trigo requisado, aunque fuese dándose las órdenes oportunas por el en pequeñas cantidades, ha hecho a competente administrador señor Gonmuchos exclamar: 1. Gran puñado son zalo Calvo, para no dejar acercarse a ningún obrero a salvar a su compa Sin embargo, eso representaria un fidero, evitando de ese modo otra desgran alivio en la crisis que venimos gracia.

padeciendo. Y, veamos: ¿Qué intere- Ai dia siguiente le fué practicada la ción Canaria. ses se lesionan con ello? No son, cler- autopsia por el doctor Campo, comtamente, los del agricultor, que ya se probandose la lesión que dejan esta desprendió de su cosecha; tampoco clase de accidentes.

El malogrado joven contaba 23 años los del consumidor, al que conviene que el trigo se abarate y no falte. Y de edad, y estaba casado.

Significamos a su familia nuestro adquirir trigo-y el consumidor, no pésame.

BAILE DE DISFRAZ

cen para la Peninsula en grandes can-En la noche del día primero del existan. Por eliminación, sólo queda en pie próximo mes de Marzo, dará en sus el interés del acaparador. Y ese no salones la «Sociedad XVIII de Agosto», ha de ser el que apoyen las autorida. de este Puerto su segundo balle de Edlot. disfraz, el que, dado el entusiasmo l Oiro de los grandes corfictos es el que reina entre el elemento joven. que crea la escasez de patatas Per. promete resultar brillantisimo.

sonas recién liegadas del sur de la isla, nos informan de que en el puerto actividad en la confección de sus «tolde Arico se está ya almacenando el lettes», y los organizadores, por resto de la cosecha de aquella región, parte, ultiman los preparativos, para con el propósito - al parecer - de em- que la flesta tenga el mayor éxito.

La directiva obsequiará con un espléndido «lunch» a los señores socios, ¿No cree la Junta de Subsistencias sus familiares y personas invitadas.

LA PRIMERA LINEA

existe también una junta denomina- lei servicio postal zéreo.

da de defensa de los bosques, cuyas Esta importante mejora la inició ha funciones, por lo visto, se hallan a la ce unos años próximamente el entondon Emilio Ortuño, encomendando a Y es el caso que, para abastecer de nuestro querido compañero en combustible a todo Tenerife, amén prensa e llustrado oficial del Cuerpo del que se exporta clandestinamente - de Correos don Federico Leal, y al autoridades — se están arrrancando cesario para la implación del servicio.

Ahora, el señor Navarrorreveter

hará el recorrido Marruecos-Paris. no, José Ciosa y Costa.

### LA SOUIEDAD DE LAS NACIONES

La prensa extranjera publica in de establecer el plan, teniendo en

ellas la paz y la seguridad, se com [naval.

Su organización se apoya:

otros cuatro Estados miembros de riormente.

manente cuyo jefe lo nombrará el to se creará una Comisión perma-Comité Bjecutivo.

Consejo Bjecutivo está encargado i ciones.

nosotros no se resuelvan satisfactoria. Et España número 4, untes cere teresantes detalles del proyecto de cuenta las circunstancias especia. atenta invitación con que nos han hon- dores Gil-Roldán, Orozco y Díaz Befaículos de guerra. Las potencias En el preámbulo, las potencias darán a conocer todos los infor resultados a largo plazo en cualquie- Antes se provectá de agua y vive- contratantes, para asegurar entre mes sobre su programa militar y

El España número 4, llevará la prometen a no recurrir a actos de Bl art. 9.º contiene el compromi- organizada por el comité local de los der, señor Cruz. de la Justicia y a respetar los tra- gridad territorial y la independen-Respecto al destino que se dará a tados firmados. cia política de todos los adheridos de esta localidad, más la banda de Roldán y Cabrera; procuradores sea la Sociedad. Se formará una Co Primero. En Asambleas de de- misión permenente para dar su Interesa a la Sociedad.

Segundo. Se nombrará un Con- Los artículos 10 y 11 establecen sejo Ejecutivo, compuesto de re- el principio de arbitraje, la crea-

nirá a intervalos y, por lo menos, marán la acción que les parezca Juna vez al año, para tratar de to- más eficaz para salvaguardar la das las cuestiones que interesan a paz. Los artículos 12 13 establecen se tomen acuerdos y se envien notas. Brindamos la idea a las autorida. la paz del mundo. Todos los asun lel principio de recurrir al arbitraje tos de procedimiento y de constitu- y a la encuesta cada vez que se ción serán arreglados por la mayo- suscite entre las potencias un litiría de los Bstados representados. Igio que nunca pueda ser arreglado Se formará un Secretariado per por la vía diplomática. A este efecnente e internacional. El Consejo Los Estados que no firmen el Bjecutivo estudiará las cuestiones En el Central Occidente, de Cu- pacto no serán admitidos más que que no sean susceptibles de ser

> de otras naciones no se efectuará ciones que podran tomarse en el El lamentable suceso se desarrollo si estas no pueden suministrar ga- caso de que uno de los contratanrantías efectivas de sus intenciones tes rompiera sus compromisos. Esbién en el desarrollo de la fuerza El det. 9.º catipula da reduccific maral, que debe sensitarir el socion

EXPORTACION FRUTERA

Leemos que el vapor «Saint Saens» ha sido adquirido por una importante compañía sevillana y canarla, comciente carrera, la prestigiosa Asocia- puesta por los señores Manrique de Lara, Castillo Olivares y otras perso-Inaildades de la Península, para dedi carlo a la exportación de frutos entre Las Palmas y Sevilla.

LA RECONSTRUCCION DEL **TEATRO** 

En virtud de la moción de la Alcaldia sobre nombramiento de una comi-El hermoso edificio que se levanta- sión para que se pusiera al habla con un voto de conflanza al señor Sánchez La quinta de salud será construída Torres para que practicase toda clase bajo la dirección del ingeniero señor de gestiones con objeto de acordar lo que proceda en una próxima sesión. ZEL SR. VALLE A LA ALCALDIA?

Circuian rumores referentes a que el señor Valle vuelve a la Alcaldia en el próxima mes de Marzo. Con tal motivo los periódicos de

Las Palmas hacen apasionados comentarios.

REPARACION DE BUQUES

Ha salido del varadero de los señores Blandy y Compañía, después de res Blandy y Compania, después de Crónica judicial Gobierno en súplica de que cualquiesufrir reparaciones importantes, el Crónica judicial ra que sea la resolución que en defipallebot de la Compañía Trasatlántica. «Milagro».

LOS HOTELES Y EL TURISMO

En los nuevos presupuestos figura nitud del acto que se acababa de rea- guez manifiesta haber quedado disuel- do a Gregorio Oliver y Venancio Por-A este propósito recordamos que una partida para implantar en España lizar, acto que era como iniciación ta la Sociedad formada por él y don tugués. gloriosa de un ideal por mucho tiem- f José Beihencourt Diaz, para la explopo abrigado en no pocos corazones, tación del hotel Continental y que, se ye también sumario por robo, verifi Entre la concurrencia figuraba el gún escritura otorgada ante notario, cado el día 18 del actual, a María de ligrafía del de Las Palmas. altura de las de su compañera la de ces d'rector de Correos y Telégrafos presidente de la República, las auteri- se ha hecho cargo del activo y pasivo los Angeles Ravelo, de cuyo hecho dades y lo más distinguido de la so- de dicha Sociedad, continuando el ne- se acusa a Santiago Suárez y Gonzá gocio por su exclusiva cuenta.

GRAN BAILE DE DISFRAZ

Entre les simpátices mascarites que Abogado señor Fregoso; procurador, concurran al expresado baile se rifará señor Ribot. un bonito objeto de arte. Día 1:.-I

strviendose también en los comedores Roldán; procurador, señor Ribot. desde las doce y media en adelante, Dia 12. Juzgado de La Laguna, abundantes cenas.

El domingo, nueve de Marzo próximo, a las cuatro de la tarde, se cele locr rapto, contra Francisco Guzmán. brará en el mismo edificio una velada Abogado, señor Machado; procuraexploradores, tomando parte en la Dia 17. - Juzgado de La Laguna, misma valiosos e importantes elemen. por robo, contra Carmen Rosales y tos de la vecina villa de la Orotava y otros. Abogados, señores l'Into, Gilmúsica del expresado cuerpo.

Con la oportunidad debida dare- Dia 20. - Juzgado de Tenerife, por mos a conocer a nuestros lectores el injurias, contra Aturo Funes Aboprograma de tan culta fiesta — Corres gados, señores Gil Roldán y Lara;



DE TEATRO

Aplauda el joven Mafsiotte en ciónicas teatrales de la Compañía Llano la labor irreprochable; analice las comedias de Sassone y de Linares, de los hermanos Quintero y demás intelectuales; elogie o critique duro a los «barbas» y galanes, al tramovista, al traspunte, al peluquero y al sastre; que yo, mendigo de amores y con las damas galantes de ellas tan sólo en mis Ripios: quiero gentil, ocuparme.

Llano sin duda sabia que en la tierra de los guanches» todas las flores del mundo se dan. lindas y fragantes, v noi esolanui se irajo otras flores que adorables, a las de nuestros jardines hoy competencia les hacen ¿En dónde Llano encontró este grupo de beldades, este bouquet primoroso de flores inmarchitables?

En ninguna Compañía he visto bellezas tales: iqué mujeres, justo cielo, tan hermosas y arrogantes! iquién fuera el «pobre Valbuena» para podei .. atacarme!

Es la Maria Banquer de todas las de su arte la actriz que en más breve plazo logró en la escena encumbrarse.

Ninguna a su edad lo digo sin temor a equivocarme, pudo haces lo que esta niña de ojos negros criminales. ¿Y la Cuenca, una muchacha

de hermosura imponderable? ¿Y la Medina. atrayente, tan gentil e interesante? ¿Y la Pilarcita Roig,

tubia como los trigales, la de la eterna sonrisa y los ojos insinuantes? Y todas, que no he podido con una fea encontrarme,

aunque no diga requiebros a las casadas, cobarde. Aplauda el joven Maffiotte a los «barbas» y galanes que yo, de amores mendigo, he de tendir homenaje

tan sólo a estas princesitas de soñados madrigales, en el trono de sus gracias reverente airodillandome.

CROSITA

El comerciante don Andrés Rodri- mario por hurto de alambres, atribui- maestros dependientes del Estado. -El Juzgado de La Laguna instru-

lez ambos vecinos de la Matanza.

Los juicios señalados para ayer y hoy por los delitos de robo, han sido suspendidos por ausencia de los pro-

cesados. Nuevos señalamientos

Dia 1i.-Juzgado de La Laguna, Para mayor comodidad del público, por tentativa de violación, contra Mahabra un buen servicio de cantina, quel Sanchez Abogado, señor Gil-

> por violación, contra Eugenio Delgathencourt; acusador privado, señor FIESTA ARTISTICA Pinto; procuradores, señores Cami, Diaz, Cubas y Cruz.

Dia 15. - Juzgado de La Laguna,

Hores Cami, Cubas y Cruz.

procuradores señores Cubas y Ribot.

#### Compañía de Vapores Correos Interinsulares Canarios

Con motivo de tener el mes de Febrero 28 días, las tercera y curata expediciones de la Linea Principal quedarán modificadas en la forma siguiente:

Salida para Las Palmas, Gran Tarajal, Puerto de Cabras y Arrecife el dia 1 de Marzo a las 10 de la ma-

Salida para Santa Cruz de Palma, Valverde y San Sebastián el dia 1 de Marzo a las 8 de la noche, regresando la Santa Cruz el día 5 a las 6 de la mañana.

La salida del vapor comercial para los puertos del Sur de Tenerife y Gomera no sufre alteración alguna.

### Noticias varias

Aper estuvo en esta capital, de paso para Caracas, nuestro ilustre com-Dantie udit Emiliano Ramirez Angel, joven y prestigioso escritor que últimamente ha sido objeto de un merecido homenaje en la Corte.

A petición de la Sección Delegada de la Comisión Mixta de Reclutamiento del archipié ago canario en Tenerife, el gobernador civil encarga a los alcaldes, Guardia civil y demás agentes dependientes de su autoridad, procedan a la busca y captura de los prófugos cuyos nombres y demás circunstancias se expresan en el Boletín Oficial» del pasado día 24.

El ministro de la Gobernación participa a este Goblerno Civil que don Fernando de Massy, consul de Bélgica en esta capital, ha sido autorizado para encargarse del Consulado de Italia en la misma.

Se ha dispuesto que, hasta el próximo mes de Abril, sean prorrogadas las clases de adultos de las escuelas nacionales.

MYRURGIA es la garantía de un buen perfume. Jabon, polvos, lociones, extractos y cremas.

El pasado día 24 se embarcaron en Fuerteventura, con destino a esta isla. los luchadores que habrán de tomar parte en las grandes luchas que se celebrarán próximamente en La Laguna, Puerto de la Cruz y esta capital.

La Asociación Nacional del Magisterio primario ha dirigido un Maniflesto a las Cortes del reino ratificando la petición que tiene elevada al nitiva se dé al problema de la autono-Sumarios mia, la escuela de primera enseñanza continúe llamándose y siendo de he-El Juzgado de esta capital incoa su- cho y de derecho enacional», y los

> Se han anunciado a concurso de traslado-las cátedras de Matemáticas del Instituto de La Laguna, y de Ca-

JEFE DEL EJERCITO desea encontrar una o dos habitaciones amue-Juicios suspendidos bladas, independientes, céntricas, piso bajo y exteriores. No importa precio ni calle. - Razón en esta imprenta.

> El próximo sábado, vispera de Carnaval, celebrará la Unión de mozos y cocineros en su local social, disfraz, que por los preparativos que ción, promete resultar animadísimo y

aquellos salones el sábado último.

#### Ahí las consecuencias de que toda- consiguió llevar al presupuesto el crévía, no obstante las denuncias de la dito necesario para estos fines. Prensa y el amparo que pudiésemos También encomendó a una Comilisesión de 12 de Febrero en curso. hailar en una reciente real orden del sión compuesta por los señores Leal, adoptó el acuerdo de dar el nombre sente semana tendrá lugar en los am Para el mes actual se han hecho los Doctor Allart, 13, un gran balle de ministro de Abastecimientos, no ha Callizo, Altá y Aparici, redactar una de plaza de Pedro Schwartz, a la que plios salones del «Thermal Palace», siguientes señalamientos: ya sido posible conseguir que se nos Memoria sobre las líneas postales se halla situada frente al Hospital MI- un baile de disfraz, organizado por Día 6. Juzgado de Granadilla, por se hacen y el entusiasmo que reina en-

envie carbon de Asturias para las ne- laéreas que debe explotar. cesidades de la fabrica del gas. Día llegará en que todos sintamos línea que se estab ecerá será probable- cimiento general del vecindarlo. por estos problemas, casi, casi la mente la de España-Marruecos, que Santa Cruz de Tenerife, 25 de Fe- reina entre el elemento joven, hace lesiones, contra Alvaro Marrero." misma indiferencia que nuestras auto- enlazando con otro servicio análogo, brero de 1919. — El secretario interi- presumir que dicha fiesta será un Día 10.—Juzgado de La Laguna Agradecemos la atenta invitación ridades.

## LA PRIMERA PIEDRA

DE LA CASA DE SALUD Ei pasado día 5 del actual dió un

gran paso de avance más en su flore-Uno de sus más grandes ideales,

una de sus aspiraciones más vehementes, se vió al fin realizada con la colocación de la primera piedra del edificio que será, en no lejano tiempo, hermosa quinta de salud para esa Socledad que ha llegado a constituir en Cuba una prestigiosa agrupación.

rá en aquellos pintorescos lugares de lel presidente de la Sociedad Construcla finca La Mora, constituirá uno de tora de Obras Públicas, con objeto de los mejores de su clase, pues será, que se haga cargo de la construcción aparte la belleza arquitectónica, dota- del teatro Pérez Galdós, el Ayuntado de cuantos adelantos modernos miento ha tomado el acuerdo de dar

A los acordes de los Cantos canafrios, ejecutados por la Banda Municipal, se colocó la primera piedra, ce-Las lindas mascaritas trabajan con lebrandose luego una misa ante la presencia del obispo de la Habana,

su monseñor González Estrada. Después de la misa tuvo lugar el sermon a cargo del reverendo padre José Viera, quien deleitó a la concu rrencia con la fluidez y elegancia de

su palabra. El resumen de la hermosa flesta, lo hizo el doctor Felipe Camacho, con un admirable discurso, demostrativo de las grandes condiciones oratorias que posee el joven y esclarecido le-

Con su elocuencia de siempre, el brillante orador hizo resaltar la mag

cledad cubana.

## si blen a ciencia y paciencia de las aviador señor Callizo, el estudio ne SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO DOI Puerto de la Oruz

ANUNCIO!

El excelentisimo Ayuntamiento, en f

En la noche del sábado de la pre-

litar de esta plaza. entusiastas jóvenes de esta localidad a lanamiento de morada, contra Anto tre los elementos de dicha Asocia-De acuerdo con Francia, la primera Lo que se hace público para cono- para el cual se hacengrandes prepara- nio Delgado y otro. tivos Esto, unido al entusiasmo que Día 7. - Juzgado de Granadilla, por aun más brillanie que el celebrado en franco éxito para sus organizadores. por robo, contra Benigno Delgado. que hemos recibido.

a nuestro juicio, la solución más ra-

cional y práctica al problema del

nocimiento de la escena, hizo pasar

Ramon Peña y Montenegro sólo!

se han propuesto, en esta obra,

poner en solfa las escanas vera-

niegas en San Sebastián extge.

ta la «colilla». Desde este punto,

juguete cómico en tres actos, de

García Alvarez y Moñoz Seca, tí-

tulado El último Bravo.

laridad al «respetable».

las subsistencias rándo as y apurando el chiste has

Compañía.

abastecimiento de las islas.



Midricales 26 de Febrero 1919

## LA SEÑORA

DE FIGUERAS

HA FALLECIDO

la primera autoridad civil. Su viudo don José Manuel Figueras, sus hijos doña Ascensión, dona Imelda, dona Petra dona Verónica dona Rafaela y don Manuel hijos políticos, nietos hermanos y demás parientes; esta asunto de las subsistencias, de

Suplican a sus amistades y personas piadosas encomienden tan vital y apremiante interés. su alma a Dios y asistan a la conducción del cadaver, que se verificará hoy, a las 4 de la tarde, partiendo la comitiva desde la casa mortuoria, «Parada de Coviella» (Cuesta vieja) al Cementerio Nuevo; por cuyos tavores les quedarán profundamente agradecidos.

Santa Cruz de Tenerife, 26 de Febrero de 1919.

Bl duelo se despide en los Cuatro Caminos

No se reparten esquelas

VENDO escalera muy práctica, dos [ ] mecedoras y hermoso espejo baratisimos. De 2 a 5.—Callao de Lima, 2, 3.º, Esquina a Robayna.

SE VENDEN: un espacioso local con comodidad para empaquetado de frutos, tabaquería o depósito de mercancias; una casa de construcción moderna, para poca familia, con piso de lla escasez y carestía de los cerea. | chico. mosaicos y muy ventilada e higieni fico, base principal de la alimentaca.—Informes: Enrique Marco, talle- ción de las clases pobres, el gober- derado, claro es que «La Concha» —D. Jerónimo Expósito, propieres de Hamilton.

luquerias y zapaterias.—Precio: una peseta.

Amapolas extra dobles bolas de cielo; colores variadisimos. Amapo el conficto. las de gran tamaño y pétalos muy rizados. Semillas que nacen. Paquete: Santos y Bcay, dic : así: 30 céntimos. Casa Varela (frente al Apuntamiento), Santa Cruz Tenerife. Abastecimientos:

tabaquería «La Nobieza», Plaza sistencias, al que me complazco en de la Constitución número 2, por corresponder afectuosamente, con ! el vapor Andorinha, ha llegado sidero cumplir un deber exponién. La Junta de Obras del puerto, una nueva y variada colección de dole la situación crítica de estas de esta capital, ha enviado a la toda clase de muebles y artículos islas por la escasez, cada día ma- Alcaldía un razonado escrito, exde igual género, en modelos siem yor, de cereales, agravada por la poniendo el mal estado en que se pre nuevos, que se realiza a pre- pertinaz sequía, que hace temer la haila el pavimento de la entrada cios sin competencia, pudiendo pérdida de la próxima cosecha y del muelle y la parte de la calle de verse diariamente hasta las siete ha impedido coger la de patatas jla Marina que da acceso a aquél, de la noche.

La fábrica de Santo Domingo está timo necesario: ya elaborando todas clases de pan: Primero. O denar a los gober dono en la buena policía de los lu sobado, batido y parisién, con ha- nadores civiles de Cádiz, Sevilla y gares frecuentados.

ses de pan; sistema el más higiéni- zona de aprovisionamiento entre de Bethencourt Alfonso y tropezar

se puede hoy amueblar una casa con mercancias. gusto y comodidad. Con dirigirse al Segundo. Conceder hueco para fotra indole, relacionadas con la

cimiento. No equivocarse: = Bajos tando los trigos y harinas de esa del edificio d: Telégrafos. del Casino Principal.

Para adquirir toda clase de acceso rios para máquinas de escribir, artículos de escritorio, papelería, tintas y sobres comerciales, visitar los almacenes de Antonio Acosta, calle Alfonso XIII número 42.

número 7.

dales en buen estado de conserva ción. - Razón en carta a esta impren ta o al Apartado de Correos, 46

SB SOLICITA un local para es-

critorio, en sitio céntrico. Para informes, apartado de Co rreos 82.

-Bn Tacoronte ha fallecido el po, en mucha mayor cantidad que joven don Cayetano Miranda y Pé el pan. rez, que últimamente había obteni- Agravándose cada día más el do el título de oficial de la marina problema de las subsistencias por mercante.

Laguna el sepelio de la respetable mandas de remedio urgente para señora esposa de nuestro querido tal estado de cosas, no dudo que amigo, don Juan M. Ballester, el V. B. adoptará con la prontitud y cinco de la noche, haciendo el re-

merosos amigos del señor Bales- mino a esta angustiosa situación, ter, que está recibiendo sentidas resultado que estimo se obtendisa demostraciones de pésame por la con las que de jo sometidas a mejor surtido lo encontrará casa de l V. B. Saludole». dolorosa pérdida que le aflige.

Ministerio de Cultura 2010

Telegrama del gobernador

tancias creadas en estas islas por Archioiélago por las causas expresadas y proponién to e la adop. disparados como con ametralla bado para el de 1917. ción de diversas medidas con las dora. que se llegaría a remediar en parte y quizás a solucionar por entero

El referido telegrama del señor «Gobernador civil a ministro de

Al felicitar a V. B por su mere-Próxima a agotarse la existen- cida elevación a los consejos de la que ya debía estar recolectada. I dificultando el transito rodado y

Concretando soluciones prácti- produciendo el mal efecto de todo HACIA LA NORMALIDAD. — cas para remediar estos maies, es jaquello que no se conserva debi-

co, puesto que el trabajo a brazo, las designadas por real orden de de frente con la escalinata que en i dor lo penoso, ha de producir ne- 11 de Boero último y sin necesi laza la parte alta con la baja de la cesariamente el sudor del obrero. dad de que para cada pedido sea calle de la Marina. viéndose obli-Bs muy conveniente fijarse en es preciso recabar permiso de ese gado a dar unos giros dificultosos, to, sobre todo en la época actual. Ministerio, pues así se evitarían cuando no se precipitan por la redilaciones que impidan embar- fecida escalinata, según lo aconte

establecimiento de A. P. Nóbrega y novecientas toneladas en los vapo. Policía de la ciudad, ante los ojos C.ª en la Plaza de la Constitución res procedentes de la Argentina, de quienes nos visitan, da carácter (bajos del Casino), se encontrará un con la ventaja de flete reducido, de urgente a una reforma que regran surtido de muebles de mimbre pero señalando el tipo de este en medie en lo posible los defectos que se venden a 30 40 p 50 pesetas, la cantidad de ciento dieciseis pese- apuntados. 60 a 80 pesetas el juego. Silloues pa por la Compañía Trasatlántica pa flo siguiente: ra costura y niños desde 3 a 8 pese | ra las remesas que vienen en sus | 1º Que se sirva recabar de la de exportación; ra costura y ninos desde sa 8 pese la las lettesas que victien en sus la Corporación Municipal, Materiales de dibujo y pintura de arte, las Tambléa se ha recibido un varia buques, pues no teniendo esa base Excma. Corporación Municipal, Artículos de Sport, Bicicletas (sin incluir disimo surtido en maceteros, canasti fija no se deciden aquí los impore su consentimiento para hacer des neumáticos), Accesorios de bicicletas

Tercero. Disponer que de la da y los des kioscos, existentes a paria de lavado mecánico; Libros de con- asientos, cubiertas y neumáticos carga de trigos, harinas y maiz uno y otro lado de la mencionada tabilidad; Mármoles; Aguas minerales sin de recambio nuevos; se vende por m que de ben traer los vapores «Rei-fescalinata. na Victoria Eugenia, e Infanta 3º Que se traslade la caseta bles de oficina; Cuadros y pinturas; Foto- mes: Farmacia. Tacoronte. Isabel de Borbon, de la Compañía de Consumos al lugar que ocupa grafías; Material fotográfico, no químico; Trasatiántica, que se halian sur- hoy la prescadería, haciendo des tos en Buenos Aires y habrán de aparecer ésta del muelle; y Planchas eléctricas y aparatos de zarpar en breve, se dejen en este | 4º Que se sirva manifestar a Pieles ya terminadas, tenidas o fabricadas;

Cuarto. Destinar uno de los va- han sido con permiso del Ayuntapores requisados, que pudiera ser miento y en qué condiciones. CAJA PARA CAUDALES.—Se de los alemanes incautados, surtos de cereales, harina y carbon mine- reforma, que se halla incluida en ral, producto este ú timo también lel plan de obras del presente año, cerrada desde hace más de dos que tan mal efecto debe causar a años y que sería de grandísima los viajeros que nos visitan.

conveniencia. O tinto. Modificar el régimen de Ecos de sociedad los comités harineros en esta pro UN ANDARIN vincia donde no hay verdaderas fábricas de harinas, sino pequeños Bl sábado próximo, contraerá melinos que funcionan en casi to matrimonio con la simpática seño | dos los pueblos y elaboran el gorita María del Rosario García Jor- sio, alimento especial aquí utilizage, el joven don Abel Alonso Sán do preferentemente por las clases obreras de las ciudades y del cam

las causas antes expuestas y yen -Ayer tarde se verificó en La do en aumento los clamores y de cual presidió la funebre comitiva. eficacia que el caso requiere, las corrido en dos horas y cuarenta alambre y maderas. De esta capital concurrieron nu- medidas necesarias para poner ter- minutos.

#### Las medidas propuestas por el Información marítima señor Santos y Ecay, constituyen,

Buque francés.—Tropas de viaje

Esperamos que las Corporacio-Ayer, a las cinco de la tarde, nes locales, así como la represen fondes en este puerto, procedente tac o parlamentaria, a la que de de Dakar, el vapor francés de la be telegrafiarse sin pérdida de mo-Compañía Cha geurs Réunis, « Amimento, secunden las gestiones de ral Villaret du Joyeuse, el cual salió por la noche con destino a Por nuestra parte, seguiremos Burdeos, después de cargar feu dedicando preferente atención a tos y proveerse de agua y viveres.

Dicho buque viene consignado a los señores Hardisson Hermanos. Desplaza 6 363 toneladas y lo manda M. Guéneau.

En el «Villaret du Joyeuse», hacen viaje para Francia, gran nú-·La Concha, astracanada del mero de oficiales y soldados repagénero infimo, pero de suma gra- triados, los cuales visitaron la po- en la costa de esta capital, una de cia v hecha con un verdadero co | blación.

Con destino a esta capital llega- Darán razón: Callao de Lima, 1. anoche unas horas de constante hi- Iron en dicho vapor, Mr. Briscol y M. Laredo.

Instancias

de vista. «La Concha» sólo riene. D. Bernardo Machado y Benítez un defecto: la de no haberle pues de Lugo, ha presentado instancia ca. Informarán en la misma calle nú- & Sons, A fonso XIII número 39. Atendiendo a las graves circuns- to música y hacer, de sus tres ac al Ayuntamiento, pidiendo autori tos, tres zarzuelitas de género zación para modificar la fachada de la casa de su propiedad, sita en Desde otro punto de vista consi- la calle de Tribulaciones, núm. 2

nador civil, señor Santos y Beay, tiene los defectos a millares; pero tario de la casa donde se halla insse ha dirigido telegráf camente al nivale la pena enumerarlos ni la talada la Escuela de Niños del baministro de Abastecimienios, ex- clase de obra puede dar más de sí rrio de Taganana, ha solicitado se magnifica casa con ceho o nueve fa PHA —De venta en droguerías, pe poniéndole la crítica situación del que esa constante preparación de le considere prorrogado por el pa- negadas de terreno, situada donde di cómicas situaciones y esos chistes sado año de 1918 el contrato apro- cen «El Charcón», en la carretera de

-Ha ped do se le conceda el aco- talana, calle del Norte. En cuanto al desempeño fué ple a la tubería de agua a presión, SE VENDE una casa en la calle de y 17, a quien habrá de peditse el emmuy acertado por parte de toda la don José María de Masa, para sur- San Francisco Javier número 3.—Da pleo por escrito, in icando referentir de dicho líquido la finca de su ran razón en esta imprenta. propiedad, situada en la calle de Mirafiores. Para esta noche se anuncia el

Solicitud

Corporación municipal se le pague Gloria, calle Imelio Seris, esquina esta imprenta. en bonos del empréstito de Resul | cia de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y articulos de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de muebles y atento de mim. Corona y agradecerle el atento sa propins de muebles y atento de muebles tas, 4 050 pesetas que le adeuda l cel de este Partido en el Hospital y el gofio de garbanzos puro.—Imel su casa, calle de Imeldo Seris, 10. de los Desamparados.

Leñadores furtivos.

Bl guarda del monte de Aguirre ha denunciado a la Alcaldía que en la noche del día 22 se cortaron por varios vecinos á boles verdes de aquel predio.

El aumento de la Guardia.

damente, acusando, además, abandia civil ha dirigido una comunica ción a este Ayuntamiento en que le días, de 9 a 12 y de 1 a 5.—Trabajo pateria de Santa Cruz o del interior, rinas de primera calidad, y pan Costa de Levante, que autoricen | A esta deficiencia—dice la Jun- manifiesta que se tendrá en cuenta moreno con los mejores trigos del el embarque de cereales que, en ta-hay que añadir las disculta la instancia que este le dirigió pirepresentación del Comité de hari- des y peligros que ofrece el tran- diendo aumento de fuerzas de planchan trajes de caballero y toda personalmente o por escrito a Juquin

t Otra solicitad.

tado permiso para que en los días tes San Lorenzo) número 22. de carnaval se le permita la colo. cación de un kiosco en la Plaza de imágenes, incluso del Cristo de La AL PUBLICO.—Con poco dinero car oportunamente las expresadas cido en algunas ocasiones; y todo car oportunamente las expresadas cido en algunas ocasiones; y todo confetti y serpentinas, cuyo productos esto, unido a consideraciones de tose destina al Hospital de Niños. la Constitución, para la venta de Laguna, se encuentran hechas en oro Comunidad "La Confetti y serpentinas, cuyo produc- 18 k., en la platería «La Estrella», Comunidad "La Conguera"

Artículos de fabricación Británica para y también de clase fina, artísticos a tas la tonelada, màximo cobrado Con tal objeto propone la Junta la exportación de los cuales ya no existen restricciones y no necesitan de permisos

maletitas, etc., a precios baratisimos mentados con lo que ocurrió con ceso a la parte alta de la calle de cuero y tagua, Boquillas de cigarros y ci- con Cuello December de Carrillos Perceles y lora Cuello December de Carrillos December d Contando con personal competente, el que trajo el vapor Balmes, de la Marina, frente a la de Bethen garrillos, Porcelana y loza, Caolin, Drose componen GRATIS todos los Pinilios, que cobró doscientas cin-court A fonso y del murete que los de fantasía de papel, marfil, cuero, etc.; muebles comprados en este estable cuenta pesetas por tonelada, resula continúa hacia el Norte, delante Películas (sujetas a censura); Semillas pa- dos, grandes existencias en el alma Capital y Orotava por no existir pera flores; Plu nas fuentes; Peletería, apare- cén de Maximillano Díaz Navarro, riódico alguno en esta localidad. expedición a precio superior aun 2º Que se haga desaparecer jada, tenida o manufacturada; Cristalería; Ferretería (materiales de hietro y acero Alfonso XIII número 16. al de los importados de la Penín- en el plazo más breve posible, el para constructores, etc.); Sombreros; Arlucinario situado frente a la Alame- tículos de casa, de madera, hierro o acero; derson, de 4 cilindros, 12 H. P., 3 | y G. - El Secretario, N. Esquivel. Tercero. Disponer que de la da y los dos kioscos, existentes a Tintas; Joyería-imitación; Encajes; maquiendulzar; Instrumentos musicales; Mue-Navajas de afeitar, maquinas idem y sus hojas; Cintas de seda; Lentes; máquinas de cartas, en perfecto estado de uso.coser; Papel de pared; Relojes de pared; Darán razós en esta imprenta. calefacción por electricidad, los ven puerto y en el de Las Palmas qui- esta Junta si las casetas instaladas Vigas de acero y hierro; Acido acético; de Honorio Arienza, Vieta y Clavijo nientas toneladas como mínimum. en el interior de la Alameda, lo aparatos eléctricos; Cilindros para gas; En la calle de San suplica nuevamente a las personas aparatos eléctricos; Cilindros para gas; Francisco número 41. puestos de plomo, encepto blanco de plomo; Trapor y desperdicios de hilo; Sal; ria y herramienta de mano del talier la mayor brevedad las peticiones Barnices; Pintura, excepto al frío; Pulinecesita comprar una caja para cau- en este puerto y en el de Las Pal. La Junta de Obras del puerto mento que contenga cera; Lona vieja y re- de carpinteria de A. Rodriguez, en al Agente en esta plaza don Franmas, exclusivamente al transporte manifiesta que al practicar esta cortes; Trapos de algodon; Planta de es-flos Cuatro Caminos. parto; Aparejos de pesca; Palo para teñir; Desperdicio de cananco; Envoltorios y desperdicios de yute; Caoba y maderas duras; muy poco uso.-Para informes dirimuy necesario para las industrias desaparecerá el aspecto de ruina Tubos para estufas; Cuerdas y desperdicios gárse a la calle de Candelaria 2. del país y que permitiría reanudar que ofrece la Alameda de la Mari de sisal; Tiendas de campaña; Hojas de lasus servicios a la fábrica del gas, na, a la entrada de la ciudad, y ta; Anclas; Arrowroot; Alimentos preparados con bananas; Barometros; Galletas; Cadenas para buques; Pastelería; Caramelos: Celuloi de ordinario no inflamable; Alimentos de cereales; Flor de harina; Dextrina; Farina; Contadores de gas; Gengi-fruego encallado en el «Parchel».bre; Cuernos; Extractos de carne; Harina Dirigir ofertas al Consulado de Node patata; Sacarina; Sagu; Sopa; Preparaciones de sopa; Almidón; Tapioca; Verdu-De Güimar a Santa Cruz ras en conserva; Vino; Zinc.

Los siguientes artículos son algunos de los cuales para los que aún se necesitan li- formes, dirigirse por teléfono a don

lix Bethencourt Castro y otro indi-Maquinaria agrícola; Abonos varios; Carbon y Coke; Clavos; Tubos; Hierro coviduo, una apuesta de 100 pesetas, lado; Material ferroviario; Resinas; Pro- frutos, se vende, y también se facili si el primero de dichos señores lleductos de alquitrán; Cobre torcido, inclu- itan carros para su conducción. - Diri gaba a esta capital en tres horas. yendo alambres y sus aleaciones; Tintes; girse a don Juan Hernández Abad, Invecciones a domicillo y en la Clínica Aceptada la apuesta, salió el Fé-Provisiones (viveres); Alimentos para el lix de aquella villa, a las cinco meganado; Metales varios; Materiales para la nos cuarto de la tarde, llegando a construcción de buques; Lingotes de acero, planchas y otros pequeños artículos simi-lares; Maquinaria para productos textiles magnifico local destinado a especi Fibras textiles y desperdicios; Hojas de la; culos públicos, un motor dinamo los Cuatro Caminos, término del recorrido, a las ocho menos veintita; Material de guerra; Alambre; Cabos de seis caballos de fuerza y un aparato

primas no es extensiva a los artículos manufacturados de dichos materiales.

Figurines y tarjetas postales.—El Honorio Arlenza, Viera y Clavijo, 7. Ile de Santo Domingo número 6.

CASAS DE ALQUILER

para gas. - Darán razón: Calle de VI- talles, dirigirse a Callao de Lima, 1 l'aiba Hervás (antes Tigre), núm. 5

SE ALOUILAN los almacenes de la calle de Irlarte, espalda al Hospital Militar.—Para informes, dirigirse a en el Cementerlo de San Roque y San General O'Donell número 13.

SE ALQUILA la casa calle de Ca liao de Lima número 23. Tiene Instalación eléctrica y de gas. — Informa rán: Callao de Lima, número 1.

SE ALQUILAN dos casas situadas imprenta. ellas con jardin e instalación eléctrica.

HABITA ION, para caballera solo, se alquila una amueblada. Tiene | Café «La Alegria». teléfono y luz eléctrica. - Informarán: | SE DESEA comprar una prensa pa-: an Francisco, 79

#### CASAS EN VENTA

SE VENDE la casa reclén construi-

Particular 1ª, número 19, (Barrio Excelsior». San Francisco número 3. obrero), en buenas condiciones y ba ratisima. - Darán razón en la misma. SE VENDE O SE ARRIENDA la La Laguna — Informarán en «La Ca-

#### COMERCIALES

Bl Cabildo ha solicitado de la discos se acaban de recibir en «La ciones modestas.—Darán razón en la Boton de Rosa.

> acreditado pescado jareado superior sición.—Se ofrece a domicilio y en do Seris, 50 (frente al chorro).

> AL PUBLICO.—El acreditado la ller de limpieza, planchado y com nio Dorta, Correo de dicho pueblo. postura de ropa que estaba en la calle de San Juan Bautista, 13, partici- las con buena garantía.—Dirigirse: pa al público que se ha trasladado a Flores número 14. Callao de Lima. 21. donde continúa haciendo sus económicos trabajos

La Dirección general de la Guar. Francisco número 34.—En esta acre- Darán azón en la de la X número 1. ditada fotografia se retrata todos los SE NE ESITAN operarios de zaesmerado. —Precios módicos.

IATENCIONI -- Se limpian, lavar ganando buenos jornales. -- Dirigirse Unica fábrica en esta capital que neros, se soliciten para estas islas, sito de carruajes cargados con fru aquel benemérito Cuerpo en esta clase de ropa exterior.—Especialidad Cola Sabater, San Francisco número trajes na se destinen ni pierden su GRANOCASION. - Es La Laguforma. También se cambia el color a na, Carrera, 43, se encuentra un anti-La presidenta de la Asociación toda clase de ropa y sombreros. Pre guo mecánico de las máquinas «Sin-Caritativa de la I. funcia ha solici | clos económicos. - Pérez Galdós (an | ger, que se ofrece para foda compo-

> MEDALLAS, de todos tamaños e tizándolas y a preclos módicos. Clavel. 14.—Cadenas y colleres del 1 mismo metal, se vendeu al peso.

mus cennémicas.—Candelaria 33

### VENTAS

SE VENDE un solar de 8 por 20 SE VENDE un solar de 8 por 20 cederá en contra de aquellos por la metros cuadrados en el Barrio de los vía iudicial. llas, papeleras, cestitos para cos ura, tadores a hacer pedidos, escar- aparecer la escalinata que da ac- efectos, Botones, excepto los militares de locos y una acción de agua de la ta Canseco número 87

ausentarse su du-no. Para infor Bauco Hipotscario de España

SE VENDE una prensa para copiar

SE VENDE un juego de saia con

PIANO marca «Paul Labai», se

vende uno en perfecto estado de uso -Derán razón: Canales, 11.

SE VENDE el casco del buque no l ruega en esta capital, Marioa, 47.

superior calidad, dado la zona del así como en la calle Particular 2.ª, 33. terreno donde se cultivan.—Para in Adoifo González, en Tejina.

PAJA LARGA para empaqu tur Guamasa (La Laguna).

EN ICOD as vende un amplio y magnifico local destinado a espectá-| Alcibiades Hernán lez Mara

A. Barreto, Laguna.

### FINCAS RÚSTICAS

SE VENDEN las fincas siguientes: Una en Genero (jurisdicción de La Laguna), que mide tres fanegadas, cuatro aimudes y 83 brazas; otra en SE ALQUILA la casa de la calle | «Los Baldios» (camino de La Espede Santiago número 42. Tiene agua franza), y otra en la montaña de la a presión, luz eléctrica e instalación | Mina>. - Para informes y demás de,

#### COMPRAS

SE DESEA comprar un sepuicro Rafael.—Informes en esta imprenta.

SE DESEA comprar un coche, con preferencia «Victoria», para cuatro personas, en buenas coudiciones y buen estado. — Darán razón en esta

SE COMPRAN barriles vacios de unay dos arrobas de cabida y botellas vacías de la marca Jerez, con sus caias correspondientes.—Dirigirse al

ra copiar p una caja de hierro. - Informará: Francisco Rodriguez Barilos, Santiago, 44.

SE DESEA comprar una Caja Reda de la calle Igualdad núm. 13. Tie gittradora Nacional, que tenga poco ne agua a presión, gas y luz eléctri juso.—Dirigir las ofertas a Cauffield

SE DESEA comprar una cocina de SE VENDE una casa en la calie hierro grande.—Razón: Chocolatería

#### OFERTAS Y DEMANDAS

CANERO.—Se necesita uno, que sea albañil y tenga alguna practica en repartos de aguas. Sueldo 100 peseras mensuales.—Razón, en casa del Presiden e de la Asociación «La Atargea del Centro», Viera y Clavijo, 13 clas. - Inútil toda recomendación.

PERSONA SERIA, con conocimientos de contabilidad y escritorio AGUJAS para gramófonos; nuevos sen general, deses colocación. Aspira-

HUGO PAGANI.—Clases de pla. HSENSACIONALII - ra nego e no, violin solfeo, armonía y compo-

> AMAS DE CRIA, se ofrecen dos en Tacoronte.—Para informes: Anto-SE FACILITAN 40 6 50 mil pese-

Señora sola desea tomar en alquiler dos habitaciones con servicio, en FOTOGRAFIA ALEMANA. San Jun piso a to, con ventana a la calle. para trabajar en rueda o a destajo,

sición y restauración de estas, garan-

Por el presente, y en cumplimiento LA ESTRELLA. - Gran variedad de lo acordado por el Consejo de Adde calzado últimas novedades y un ministración, se pone en conocimiento inmenso surtido en sandalias. Precior de los señores cooparticipes que se hal'en en descubierto hasta el mes de Diciembre próximo pasado, que de no verificar el pago antes del dia 10 de Marzo del corriente año, se pro-

Y con el fia de que llegue a cono. cimiento de todos, y de acuerdo con lo dispuesto en su Regiamento, se SACOS VACIOS, nuevos y usa publica el presente en la prensa de la

Puerto de la Cruz, 20 de Febrero MOTOCICLETA, marca Hen de 1919 -El Presidente, B. Padrón

Como ya hemos anunciado ha Illegado a esta capital el Inspector de dicha entidad, y siendo su per-SE VENDEN un piano, aigunos manencia aquí de pocos días, se que deseen hacer alguna opera-BARATA.—Se vende la maquina Ición con dicho Banco, presenten a cisco Cambreleng, calle del Doctor Allart (antes Soi) núm. 17.

### NICOLAS FARINA

Afinador mecánico, de pianos, piadolas y todo instrumento de teclado. Toda persona que quiera afinar o reparar estos instrumentos, puede tomar informes del buen éxito de sus trabajos, en la casa importadora de planos de don Enrique Pérez Soto, SE VENDE semilla de tomates, de l'Afanso XIII 8, donde recibe aviso,

Calle 25 de Julo número 23

606 LEGITIMO

Enfermedades de la mujer y vias urinarias — Enfermedades del estómago e intestinos.—Consulta especial todos los días.

No solamente tendrá consultas en lambre y maderas.

NOTA.—La prohibición para materias buen estado,—Informará en Icod, dor anuncio de la misma y a las extraoranuncio de la misma y a las extraordinarias convenidas de antemano, si-PAPAS PARA CUMER se veu no que visitará a domicilio a cuantos JAULA para loro se compra. - Ca- | den. - Para informes: Droguería de | enfermos lo soliciten, cualquiera que sea la enfermedad que padezcan.

## Los mejores cigarrillos que se fuman son las carteras de 20 de Antonio Vilar.—Para pedidos: Puerta Canseco, 44

en menos de 3 horas

Bn la tarde de ayer se concertó

en el pueblo de Guimar, entre Fé-

### IS CANAS D'SAPARECEN SIN TINTES ----- NO TENIRSE EL CABELLO, USAD

LOCION higiénica, marav llosa e inofensiva; devuelve al cabello el color perdido, no le tiñe, le regenera, no contiene ni un solo átomo de sales de plata, es inofensiva, mo mancha el cutis mi las telas, puede aplicarse con la maro sin peligro.

QUIEN LA USA NO LA ABANDONA, la recomienda.

Camisería New England, "Le Printemps", en droguerias y buenas peluquerias.

En La Laguna: Droguería de D. A. Barreto. En la Orotava: Establecimiento de D. Francisco Duclos.

En el Puerto de la Cruz: Idem de don Francisco G. Ibáñez.

chaviguistas

Lisboa = Las ambulancias de

Dicese que en el motin han to-

Expulsión

Principe malversador

Precio: 55 poeset en .— Depósito: Varona y Ruiz, Plaza de la Constitución, 3

### De Londres

#### Constitución alemana

Copenhague - El texto revitado a la Asamblea Nacional, lacionado con los asuntos milita- tro señor Alba. res, comunicaciones, aduanas e impuestos.

Los Estados renuncian al derecho a firmar ningún tratado inrales serán representados por el nes. Consejo imperial con derecho al veto, en lugar de la Cámara federal.

Asamblea no estuviesen de acuer-política y parlamentaria. do, el presidente puede ordenar Negó que tuviese gran imporla Asamblea.

nen voto y pueden ser reunidos bate. voluntad.

#### Clemenceau.--La Conferencia

lebrada por Reuter con el minis- mientos tro de Negocios Extranjeros Critico la labor del conde de era sumamente satisfactorio, y presupuestos. y en la Conferencia.

Pichon añadió que el tratado cont ibuyentes. preliminar de la paz estaría listo para ser firmado a mediados de

Mayo. final de la paz, sino solamente de de Romanones. establecer los preliminares bajo A esta entrevista concédese los cuales las potencias asociadas gran importancia política. estarán dispuestas a firmar la Ambos políticos mostráronse

La Conferencia aun no ha es- cer declaraciones. tudiado el asunto de la suerte La comisión de reparaciones pachar con el rey. estaba a punto de llegar a un acuerdo.

### En Baviera

cremento en Baviera.

de guerra civil.

### Los asuntos de Rusia

paz estaba a punto de llegar a glo un acuerdo con respecto a la cuestión de Rusia, cuando fué herido Clemenceau.

des de importancia cuando rea- los presupuestos. nude sus funciones Clemenceau

### Recompensas

Londres - Su majestad el rey económica. ha expresado su deseo personal de condecorar a los oficiales de las Colonias que han sido pro-

### Clemenceau

ceau podrá presidir la Conferen- será amplísima. cia de la paz el día 27.

### Complet

atribuyen la muerte del emir de tamiento madrileño. viera.

tenciones.

Ministerio de Cultura 2010

## Alba en palacio

Madrid, 25 15 = Llamado por nes avanzadas de Melilla sado de la Constitución del impe- el rey, para continuar la serie de lebrar con los jefes políticos, es- las tropas una importante posipropone la uniformidad en lo re- tuvo hoy en palacio el ex-minis- ción.

duró más de hora y media.

A la salida fué interrogado el Sr. Alba por los periodistas, a zas fueron muy reducidas. ternacional, y los intereses fede- los que hizo algunas declaracio-

#### Términos de la consulta

Si el Consejo imperial y la juicios que le merece la situación los muelles.

el «referendum» o promulgar la tancia el incidente ocurrido en la ley, siempre que lo aprueben dos sesión del viernes en el Congreterceras partes de la mayoría de so, que ha lastimado la suscepti- en la capital catalana alrededor además, a suministrar harinas a bilidad del gobierno.

Los pequeños Estados no tie- Ofreció no reproducir el de- Coméntase la actitud del con-

obligaron a exigir explicaciones sión extraparlamentaria. sobre la salida del señor Argen-! Las últimas impresiones sobre Paris. = En una entrevista ce te del Ministerio de Abasteci- la suerte del estatuto catalán son

francés, manifestó éste que el Romanones, y ofreció apoyar al estado de Clemenceau el día 23 gobierno en la discusión de los ]

que esperaba que el presidente No obstante, manifestó su deque esperaba que el presidente No obstante, manifesto su de- Madrid, 15 24.—Al abrirse la del Consejo reanudaría pronta- seo de que se examinen deteni- sesión del Congreso, el señor Ultimas noticias mente sus tareas en el Gabinete damente las leyes de ingresos Villanueva dedicó un sentido reque tanto han soliviantado a los

### Maura y Romanones

Hoy celebró una larga confe-Esto no significaría el arreglo rencia con el señor Maura el con-

reservadísimos, negándose a ha-

El conde de Romanones estuque cabrá a la escuadra alemana. vo después en palacio para des-

### El conflicto del pan

El ministro de Abastecimientos, don Leonardo Rodríguez ce-Londres -El movimiento es-lebró hoy varias conferencias con pués explicaciones al jefe del go-poder. partaquista ha tomado gran in-la comisión del Ayuntamiento y bierno sobre la última crisis. los representantes de los tahone-Munich se halla en un estado ros para armonizar las aspiracio- diendo entrar en el fondo del nes del vecindario con las de los asunto, justifica el planteamiento industriales.

Paris - La Conferencia de la esperanzado en llegar a un arre- el gobierno ante el Parlamento.

### Los presupuestos

Atribúyese al conde de Romanones el propósito de acudir a la Dícese que no habrá dificulta- sesión permanente para aprobar

> Créese que contará con el apoyo de los jefes de grupos monárquicos para legalizar la situación

### Otra crisis

En los círculos políticos asepuestos para recompensas, antes gúrase que a mediados de Marde que regresen a sus domicilios zo, f cha en que quiere tener aprobados los presupuestos el conde de Romanones, volverá Paris - Dícese que Clemen- éste a plantear la crisis, la cual

### ¡Hasta el hije!

Copenhague - Los periódicos ba hoy muy preocupado con el la discusión de los presupuestos.

Afghanistana un complot dirigi- Entre los concejales dimisio- obstrucción. do por principe Ruperto de Ba- narios figura un hijo del conde, Discutese después el presu- sistencias, que alcanzan precios Dr. Mansilla, el marqués de Villabrágima, que puesto de estado, interviniendo elevadísimos. Se han hecho numerosas de- ha hecho causa común con sus en la discusión los señores Santa Produjéronse sangrientas cocompañeros.

#### En Marruecos.—Operaciones

zona de Marruecos, general Berenguer, ha visitado las posicio-

En Larache se ha verificado

Empleáronse fuerzas regula-La conferencia con el monarca res indígenas, siendo sometidos muchos aduares.

Las bajas sufridas por las fuer-

#### Las huelgas de Barcelona

El señor Alba dijonos que ha- en huelga los obreros de la Ca- del Ayuntamiento madrileño. bía expuesto a don A fonso los nadiense y los descargadores de

dado el trabajo.

#### La autonomía

Vuelve a agitarse la opinión del asunto de la autonomía.

de de Romanones y su decisión en un sólo grupo, aún contra su Consideró injustificada la crisis, de que sólo sea discutida en las exponiendo las razones que le Cortes el proyecto de la comi-

bastantes pesimistas.

### De la madrugada

### Sesiones de Cortes

cuerdo al señor Burell.

Discutese después la proposición del señor Pi y Suñer sobre el «referendum», interviniendo varios diputados

El señor Pedregal pronuncia autonomía, haciendo historia del movimiento catalán y abogando por la inmediata solución del problema.

Muéstrase identificado con las aspiraciones de Cataluña, y ofre- puesto en la Conferencia antes ce a los parlamentarios catalanes del sábado próximo. el concurso de la minoría reformista.

### Lacrisis

El señor Pedregal pide des-

El conde de Romanones, elu- de una República de Soviets. de la crisis, como consecuencia El señor Rodríguez muéstrase de la situación en que se hallaba motivo del asesinato de Eisner.

de los grupos monárquicos para jador alemán en Buenos Aires. continuar en el Poder.

supuestos, censurando que a espaldas del Parlamento se hagan landa. estas combinaciones.

El conde de Romanones niega que haya tales pactos.

El señor Cambó critícalos también, censurando al gobierno por aceptar una situación tan poco

Los señores Maura y Alba niegan que hayan pactado con el gobierno.

Nougués protesta de que se El jefe del gobierno continua- pretenda aplicar la «guillotina» a

Deséchase un voto particular El alto-comisario en nuestra del marqués de Camps.

#### Senado

En la sesión de esta tarde en mado parte principalísima los elela Alta Cámara quedó aprobado mentosbolcheviquistas. rio alemán, que ha sido presen- consultas que ha comenzado a ce- una operación militar, ocupando el capítulo de obligaciones generales del presupuesto de la Presidencia.

> También fué aprobado el pro- del yecto de reforma de la ley de han simpatizado con el último Seguros. movimiento monárquico.

#### El conflicto del pan, solucionado

Hoy se celebró una nueva conferencia entre el ministro de húngaras han ordenado la deten-En la ciudad condal continuan Abastecimientos, y una comisión ción del príncipe de Wendich,

acusado de haber malversado 4 Después de largas deliberaciones, quedó so ucionado el con-Los demás obreros han reanu- ficto creado por la nueva fijación del precio del pan, acordándose restablecer el precio de venta que regía anteriormente.

> los tahoneros de esta Corte, dudrá de Santa Cruz el dia 27 de Febrero con destino a Liverrante una semana.

#### Dimisión de Jimeno

La comisión de presupuestos del Congreso examinó hoy el de Gobernación, suprimiendo los aumentos que se consignan en él para atenciones de Sanidad.

Disgustadisimo el señor Jimens por tal acuerdo, ha presentado la dimisión de su cartera

### La Conferencia

Londres = El Consejo de los diez envió ayer cartas a todas las comisiones para que aceleren sus trabajos, a fin de que sus dicun elocuente discurso sobre la tamenes estén listos para fin de semana.

### Clemenceau

Paris. = Clemenceau continúa mejorando lentamente.

Se espera que podrá ocupar su

### De Baviera

Londres. - Las noticias de Baviera son confusas.

Se desconoce quien está en el Se ha intentado la formación

### Detenciones

Continúan las detenciones con

Ha sido arrestado el conde Confia en contar con los votos Luxburg, hermano del ex-emba-

### General alemán

Londres. = El general Letter El diputado socialista Indalecio Vorbeck, jefe de las fuerzas a e-Prieto, alude a pactos que se han manas que operaban en Africa establecido para aprobar los pre-l'oriental, llegó a Plymouth ayer. Se cree que marchará a Ho-

### Navegación aérea

Londres = El «Daily Mail» dice que el comandante Morgan se encuentra en Saint John, Wawfoundland, eligiendo un lugar para aterrizaje.

En breve intentará volar desde Irlanda hasta Wawfound and.

Es probable que el sitio que se elegirá sea Fresh Water Bay, a tres millas de Saint John.

### Motin en Lisboa

Cruz, Barcia, Rodés y Cambó. lisiones entre los amotinados y

#### la fuerza pública, resultando nu- BOLSA DE MADRID merosas víctimas.

8 muertos y 87 heridos.—Los boi- Londres a la vista 22 90 88 25 París a la vista 4 por 100 interior 78.75 Acciones Banco España la Cruz Roja han recogido en las 4 por 100 amortizable 87.75 calles 8 muertos y 87 heridos, a consecuencia de los disturbios 5 por 100 amortizable 96.25 disturbios Deuda exterior 4 por 100 88.75 96.25 que se han producido en esta ca-l Ferrocarriles del Norte

### "MANIOCA"

Gran alimento a base de Cacso. Con la «Manioca» se preparan exquisitos chocolates, refrescos y toda

Lisboa. = Han sido expulsados clase de postres. ejército 300 oficiales, que Recomendado por todas las ciencias médicas para los enfermos, niños

y personas débiles. Al alcance de todes les bolsilles. Con una libra de «Manloca» que vale 3 25 pesetas, se hacen 100 tazas de Budapesth. = Las autoridades rico chocolate.

De venta en las principales Dro-guerías y establecimientos de esta plaza.—Pidan «Manioca». Representante en Tenerife: Andrés millones de los fondos públicos Llombet.

## A'ri an Steamship Co.

ue regia anteriormente.
El ministro se comprometió, British and African Steam Navigation Co. El vapor correo inglés "BENUE" de 5.000 toneladas, sal-

> pool, cen hueco disponible para 8.000 huacales sobre cubierta. Agentes, ELDER DEMPSTER (TENERIFE) LIMITED



CAJA: 1.30 pesetas



Almacén y manufactura

de CALZADO DE LUJO y de todas clases. CALZADO HECHO Y A LA MEDIDA

### San Francisco núm. 12 de enfermedades de los ojos ====

Por el Médico especialista DOCTOR EDUARDO PASCUAL LOPEZ

Ex Jefe Clínico del Hospital General y ex Médico de la Beneficencia Munidel partido espartaquista alemán, asunto de la dimisión del Ayun- El conde de Romanones dice Lisboa. = Se ha producido un cipal de Madrid Ex alumno interino por oposición del Hospital Provincial que se aplicaría de persistir la grave motin en esta capital a de Madrid y de la Clínica Oftalmológica del mismo, premiado por la Faculcausa de la carestía de las sub- tad de Medicina de Madrid en Oftalmología y ex Ayudante del especialista

De 5 a 6 tarde, todos los días laborables, en la Clinica de Ntra. Sra de Lourdes, Robayna, 14. Gratis para los pobres: los lunes, miércoles y viernes de 4 a 5 de la tarde en la Cruz Roja.

Cama de Salud Madiso-Quirúrgisa

Director: J. Rodriguez López calle del 25 de Julio núm. 23 (Barrio de los Hoteles)

ENFERMEDADES DE LA MU JER.-Operaciones de matriz, pe-

Cirugia general. Operaciones de vias urinarias, estómago, intestinos, apendicitis, her-nias, garganta, naris, oidos, ojos. Medicina general.

RAYOS X.=Alta frecuencia, diatermia, corriente galvánica, farádica,

HORAS DE CONSULTA De 11 a 1 p de 3 a 5.

CONSULTAS PARA POBRES De enfermedades de la mujer: matriz, vías urinarias, los lunes, miércoles y viernes a las 7 de la noche. De otras enfermedades: martes, jue ves y sábados a la misma hora.

Gasa de Salud Operatoria «NUESTRA SEÑORA DE LOURDES» del doctor A. Felipe Real

(Barrio de los Hoteles) Cirugia general. Enfermedades de la matriz. Quistes del ovario. Cura radical de hernias, apendicitis, vias urinarias. Operaciones de los huesos,

Calle de Robayna número 14

tumores, etc. Esta clinica, que posee un completo y moderno material quirurgico para teda clase de operaciones, cuenta con el personal técnico pecesario enfermeros, admitiéndose en ella toda clase de enfermos no contagiosos.

Asistencia a partos. Análisis de jugos gástricos y orina. Inyecciones intravenosas de Neosalvarsan, alemán y francés.

Consultas todos los días, de 2 a 4.

#### Casa de Salud Mádico - Quirúrgica DEL DOCTOR COSTA Calle de Viera y Clavijo número 52

todos los adelantos moderios y con verdadero «confort», posce instalaciones completas y perfectas de medicina física (baño de vapor, masaje, rayos X, electricidad en todas sus for- torio y circulatorio. Rayos X corrienmas, estática, galvánica, farádica, al- tes de alta frecuencia. Inyecciones inta tensión, baños de luz eléctrica, ge- travenosas de 606. perales y locales, aire caliente, tratamiento eléctrico contra la obesidad, días no festivos, de 3 a 6. etc.) y un departamento modelo para cirujía, actualmente mejorado con los mas recientes descubrimientos.

Hay un servicio completo de enfermeras técnicas nacionales y extranjeras que aseguran el perfecto e inteligente cuidado de los enfermos y todos los elementos necesarlos para hacer curas de régimen y cocina dietá-

No se admiten personas que padezcan enfermedades mentales ni infectocontagiosas.

Horas de consulta: todos los días no festivos, a las dos y media de la tarde. Consultas especiales, previo aviso, a la hora de antemano señalada. Invecciones intravenosas de SAL-VARSAN, por un nuevo procedi

#### Consultorio Médico-Quirúrgico DE J. APARICIO SUAREZ

Ex interno por concurso del Hospital de San Juan de Dios, idem por oposición del Hospital Clínico de la Pacultad de Medicina de Cádiz.

Medicina interna-Cirugia general. -Enfermedades de los ojos. Sifillografia. -- Invecciones intravenosas de SALVARSAN (606) NEO-

SALVARSAN. Horas de consulta: de 2 a 3, para los pobres. Consulta particular a hora convenida, excento los domingos. Rambia de Pulido número 51.

### Doctor Laix Ortaga Nieto

Médico de Sanidad Exterior por oposición, Bacteriólogo de la Estación Sanitaria del Puerto, con prácticas de bacteriología aprobadas en el Instituto Nacional de Higiene de Al- desde pesetas 15 en adelante. Planfonso XIII.

Análisis clínico de orina, esputos, | adelante. jugo gástrico, sangre (reacción Wasserman), heces fecales, cálculos, etc. precios.

LAS PALMAS Calle de Santiago número 40.

· MEDIO SIGLO DE EXITO. III ESPANOLES: NO DEJARSE SORPRENDER III

Miogo López Desta MEDICO CIRUJANO Serrano, 44.—Teléfono 486

Consultas generales de medicina Interna, especial de tuberculosis, enfermedades de la infancia y gastro-intestinales.

Consultas todos los días de 2 a 4 Médico de número del Hospital Civil de la tarde y de 7 a 8 de la noche.

### cotor mass

MEDICO HOMEOPATA (Unico en Tenerife) TACORONTE

Tratamiento homeopático de las enfermedades crónicas.

Diabetes. - Fiebres. - Anemias. -Diarreas-Hemorroides-Ulcera gastrica. - Dispepsias. - Toses. - Enfermedades de la piel.-Urinarias.-Higado.—Nerviosas.—Insomnios.

### MEDICO CIRUJANO (CON LAS ESPECIALIDADES)

Consulta de 2 a 4 Gratis a los pobres los sábados, de una a dos. Dr. Allart (antes Sol) número 23

#### Esta Casa de Salud, montada con José Sanchez Pinto MEDICO CIRUJANO

Enfermedades del aparato respira-

CLAVEL, 1.-Consultas todos los



#### Grandes almacenes DE MATERIALES ELECTRICOS León Wallach.—Triana, 33 LAS PALMAS

Siempre en existencias motores, bombas elevadoras de agua, lámparas de la afamada marca METAL T, conocida como la mejor. Todas clases de portalámparas, interruptores, cortacircuitos, flexibles e hilos de todas dimenciones.

Aparatos de alumbrados para comedores, salas, dormitorios y zaguanes. Surtido completo de cristalería, tulipas, pantallas, globos, reflectores. Timbres de varios tamaños y pilas Lechauché, agiomeradas.

Calemadores de agua eléctricos chas eléctricas desde pesetas 14 en

León Wallach.—Triana, 33

Para Cádiz y Sevilla salidas fijas los días 4 y 19 de cada mes. Para Cádiz. Vigo y Bilbao los días 16 Para Casablanca, Larache y Barcelona los días 1.º y 15.

Para informes: J. A. Brage Cruz Verde, 24.

Line de Tanores Friday

Servicio semanal directo entre los puertos de las Is'as Canarias y BURDEOS

SALIDAS DEL MES DE FEBRERO

Para más informes di- Otto Thorsson Marina, 3 rigirse a las oficinas de Otto Thorsson Santa Cruz de Tenerife.

(PHOENIX ASSURANCE COMPANY LIMITED)

Compañía Inglesa de seguros.—Fundada en Londres en el año de 1732

RAMO DE MARITIMO

el RIESGO DE GUERRA

cualquiera de las oficinas de la Compañía.

San José), número 15, Santa Cruz de Tenerife.

Esta compañía asegura en condiciones ventajosas toda clase de mercan-

Tenlendo esta compañía sucursales y agencias en todo el mundo, las pó-

Subdirección: SIXTO LECUONA, calle de Bethencourt Alfonso (antes

Accesorios

ayuda necesaria.

IAgricultores!

Abonad con nitrato de sosa de Chile. Es un abono excelente pa-

Cambios ytoda clase de operacio- de Madrid, ofrece sus servicios en la

N casos de emergencia y cuando se encuentran los talleres de gepara.

ción a gran distancia si lleva en sigo

los accesorios Firestone centra la

Calzos de enjace: Calzosade enganch

tos sin cemento: Bondas Actions
and cortaduras; Circa Resort

uan Perez

Hernandez

as Palmas

lizas que se emitan en esta SUBDIRECCION pueden hacerse pagaderas en

Estos vapores reunen las mejores condiciones para llevar frata.

TENERIFE

"Amiral Troude"

de la C.ª «Chargeus Reunis», llegará el 27 del corriente y partirá el mismo dia para BURDEOS, admitiendo carga y pasajeros. Agentes: HARDISSON HERMANOS.

# The Company of the Co

F. DE MASSY Y C. (S. on C.) Gram fabrica do abonda quimicos

Abonos garantizados para todos los cultivos y preparados para cada te- cias que se importen y exporten en las Islas Canarias, cubriendo si se desea rreno. - Puiverizadores, azufradores, caldo Bordelés y polvos insecticidas. -Gran fábrica de mosaicos hidráulicos. - Cemento Portland marca NEP-TUNO. = Tuberías para la conducción del agua, etc. Gerencia: ALFONSO XIII (antes Castillo) número 3.

M. Raymond Rieu, Optico.

En esta casa encontrara el público un completo surtido de cristales para vista cansada, miopes, operados de cataratas y cilíndrico para corregir los i defectos más dificiles de la vista. M. R. Rieu cuenta con los más perfeccionados aparatos para servir al cliente los cristales indicados a sus defectos visuales, y recomendar en los casos que se crea necesario el examen por un medico especialista, con el fin de evitar perjuiclos en el órgano más delica do del cuerpo humano, que es la vista, y con el empleo de cristales inaproplados y defectuosos se pierde el dinero y la salud y visitando esta casa se evitarán estos grandes peligros.

Se hacen reparaciones en toda clase de aparatos opticos, incluso gemelos prismaticos. Gran existencia en lentes de celuloyde y de carey con cristales redondos, que son los más elegantes.

Ferez Galdos, 5

FUERA CANAS, SIN TENIRLAS NI ARRANCARLAS

### Sin grass

Exijase en la etiqueta la figura de la India (Marca registrada).



Producto antiséptico, compuesto de raices aromáticas. Unico que, sin teñir, en pocos días devuelve a las canas su color primitivo. Usandola no salen nunca. Fortifica la raiz del cabello, evita su calda y le devuelve el jugo perdido, pues la cana no la motiva otra causa que la falta de dicho jugo, sin el cual se debilita la raiz, haciéndole perder color y fuerza.— Precio, 4 pesetas. De venta en todas las perfumerías ? p droguerías.—Por mayor: JOSE BARREIRA, Marques de Santa Ana. 11. MADRID.

Representante: ANGEL CRUZ, San José, 10.—Santa Cruz de Tenerife

# Motor Marino balanceado, de cuatro tiempos

Los motores marinos WOLVERI- sas de este Archipiélago, quienes representan el desarrollo mayor de la materia.

La demanda de estos motores ha tálogos. aumentado a tal punto, que esta renombrada fábrica se ha visto obligada a triplicar sus productos de este

modelo solamente. Solicitad catálogos y veréis que la construcción de estos motores compite con todas las marcas conocidas. Para ver el resultado práctico de sus bondades, economia de combustible

NE contrapesados de cuatro tiempos, cuentan con personas peritas en la

construcción moderna de motores. Los hechos convencen, no los ca-

Hoy se fabrican nuevos tipos de 5 a 225 HP. y de uno, dos, tres, cuatro y seis cilindros, pudiendo emplearse como combustible: kerosina de alumbrado, petróleo, aceites destilados de kerosina, bencina, gasolina, así como l gas pobre.

Pars pedidos, ver catálogos y el y fácil manejo, procurad comprobar- resultado práctico de los mismos, dilo con los que se han introducido en rigirse al agente exclusivo para las estas Islas, siendo la prueba convin- Islas Canarias, CELIO M. BENITEZ, cente los pedidos de importantes ca- Garachico (Tenerife).



l rastoda clase de cultivos. Se vende en todas las casas importuntes que se dedican al comercio de abonos. Informes y folletos gratis Ipara su aplicación, dirigiéndose al «Comité de Nitrato de Sosa».— Compañía anónima de Seguros Maritimos,

de transportes, valores y cascos de buques

Seguro especial contra los riesgos de GUBRRA Primas económicas y condiciones de pólizas liberales

Director-Gerente: Alberto Marsden, calle de Prim número 5. - MADRID

Esta Compañía tiene constituído en la Caja general de Depósitos para adelante.

No comprar sin consultar antes los garantías de sus asegurados en España, en valores del Estado español, el de-

posito máximo que marca la ley. Agente general, RAMON BAUDET, Plaza del Patriotismo, 1.-Telegramas: «Baudet-Parque».-Teléfono núm. 306, Santa Cruz de Tenerife. Ines bancarias.

Por orden de su hermana, fué a tamiento hidroterápico y, sobre la vidal - exclamó con voz deses- respondió Luisa con extraño con una especie de frenesí. Besó

Lo cual quiere decir que, da- Por ahora, no es nada... pe- espectáculos desgarradores, pe -10h, quiero abrazarla una ro jamás presenció un delor y vez más!-exclamó Luisa corrien-

La viuda Maubert había caído | - Gracias. Ya veo que para re a mamá y a Marial-dijo ino- mediante, a salvar a su herma- mechoncito y, después de abra-

vulsivamente el brazo del médico. Sálvela, y que Dios se lo pre-

mi madre también! .. ¿verdad? Durante e te tiempo, Pablo ha-Luisa le miraba, teniendo en- - exclamó. La

miedo verla. | mente, llevándose consigo a la

Miler Walfsox & Comp. Ltt.

Banqueros

Engenia M. y García

prácticas de la Facultad de Medicina

calle de Sau Lucas 19, Santa Gruz.

Profesora en partos, con título y

Santa Cruz de Tenerife

Eduardo Cobián, 3.

repetidas veces sus hermosos cazaria por última vez, dijo:

sirvase usted examinar a mi here su hermanita Su mirada era som murmuró el ductor, - porque... Luisa fué a apoyarse contra Puesto que usted me lo pre- mana. bria. Un temblor convulsivo agi- no soy rico ... un mueble y se puso a reflexio-

Folletin de LA PRENSA

## POR

E. RICHEBOURG

-- No te envia nada? -- ¡Nada!

madre y en sus hermanitos...» | sinceramente la verdad. | Luisa sonrió de un modo par- se persignó.

bia de sobras la mano que lo ha- la habiar.

Ministerio de Cultura 2010

bía escrito.

Inieron al siguiente dia a agravar podría salvarse. AS CORTESANAS DE PARIS la situación.

compañera de asilo, vino acom- da, ¿verdad?

pañando a María, la cual se ha- El médico miró a Luisa con — Una fiebre tifoidea.

— ¿El qué?

— Una fiebre tifoidea.

— ¡Vamos, hija mía—dijo a la Su hermanita le tendió las mabla sentido repentinamente indis- tristeza. Luisa, que adoraba a su her- joven con paternal acento, -ten- nos, llorando. puesta. Era un jueves; Pablo | Necesitaria - repuso - una manita, lanzó un grito ahogado, ga usted valor! Luisa la tomó en sus brazos y volvió de la escuela a las dos. alimentación cuidadisima, un tra- Dios mío, es para maidecir - Valoi?... |Sí, lo tendré! - la estrechó contra su corazón buscar al médico. Este llegó a todo, pasar una temporada en perada.

las tres.

«No olvide usted que estoy a voz baja, -examine usted aten. Naturaleza tiene recursos impre- le abrazó. su disposición... piense en su tamente a mi madre y dígame vistos... Entonces el niño se arrodilló y — La salvará usteal... ¡Y a mie!

Esto decla el escrito, el cual El médico, despues de haber ticular.

— ¡Miserable! — murmuró. — gunta -respondió, -se lo diré... El médico se acercó a la niña, taba sus miembros y una lívida! Y para escapar a aquella es nar.

zos de pan! ustedes los medios necesarios vió la cabeza con aire triste. Dos circunstancias fatales vi- para atender a la enferma, ésta — ¿Hay peligro? — preguntó El doctor la contemplaba con pequeña María, envuelta en su

A las once una muchachita, da nuestro posición, está perdi- ro temo...

- Muy bonitol - murmuró la en una postración casi absoluta, eso se necesita mucho dinero... centemente Pablo. madre. - Avaros!... - Doctor - le d jo Luisa en - Es ve dad. Sin embargo, la Luisa cogió a su hermanito y Luisa se irguió y estrujó con- - Ahora, llévesela usted...

(43 | Cuenta nuestros ú timos peda- He aquí mi opinión: si tuvieran la examinó detenidamente, y mo- palidez cubría su rostro. Daba cena dolorosa, salió precipitada-

Almirante, 19.—MADRID.

Compra cheques y letras.

Pagos telegráficos.

Cartas de crédito.

Descuentos y cobros.

NICOLAS DEHESA

Banca y Cambio

ALFONSO XIII, 64

Emite giros sobre todos los paises.

espanto. Había asistido a muchos abrigo.

lacento. una población del sur de Francia. | - ¡Rogaremos a Dios que cu- | - Yo me comprometo, Dios bellos rubios; cortó de ellos un

no venia firmado; pero Luisa sa vac lado un momento, se decidió | -Ahora, caballero - dijo, - tre las suyas la mano ardien e de | -Solo respondo de la niña - madre pedía de comer.